

A más de tres mil familias ayudan

Tres mil 641 familias damnificadas fueron atendidas por la Asociación de Scouts de El Salvador y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

Esta actividad la llevaron a cabo con la colaboración de estudiantes de la Escuela de Medicina de la Universidad Evangélica, Universidad de El Salvador y la Universidad Alberto Masferrer, durante el domingo pasado. A las referidas familias les hicieron entrega de sobre de sales de Rehidratación Oral y Pastillas para purificar el agua, dándole cobertura a los si-

gulentos sectores: Mejicanos, Ciudad Delgado y Barrio San Esteban.

Treinta y ocho patrullas integradas por 300 Scouts, visitaron casa por casa, dando instrucciones cómo utilizar el suero oral y las pastillas potabilizadoras de agua. Refieren que cada familia recibió 4 sobres de suero oral y un frasco conteniendo mil pastillas de alazone. En total se repartieron 14,764 sobres de suero y más de tres millones y medio de pastillas las cuales fueron donadas por UNICEF.

Personeros de la Asociación de Scouts,

—Pasa a la página 27—

Exitosa recaudación fondos por Radio-TV.

Con una recaudación de 4 millones, 68 mil 720 colones y 30 centavos, concluyó anoche la "fiesta del buen corazón" celebrada durante 13 horas por TELECOMPIEN, a través de radio y televisión. El

presidente Ing. José Napoleón Duarte condecoró al actor, cómico y cantante Raúl Vale, y entregó otras distinciones más.

De la misma manera, la actividad denominada "36 Horas de Amor", organiza-

—Pasa a la página 57—

De interés para los que reciben dólares de E.U.

En la sección de Avisos Clasificados de esta edición aparecen los nombres de las personas a quienes les envían giros desde el exterior por medio del Banco Agrícola Comercial y que pueden ser reclamados en la dirección que indica dicho banco. Si usted espera dinero del exterior consulte esta lista.



RECIBE PREMIO. El salvadoreño Sergio O. Flores, Representante de la Organización de Cooperativas de América (OCA), en España, recibió el premio ARCOOP-ARAGON, concedido a las más destacadas personalidades y empresas del sector cooperativas.

Películas de la Alianza Francesa

Reanuda proyección de películas para socios y amigos la Alianza Francesa de San Salvador, las que se exhiben en su propio local.

Según informa el Sr. Michel L'Humbert, el día 23 de octubre se proyectó la película El Muro; para el día jueves 30 de octubre, la película El Placer y para el jueves 6 de noviembre, se exhibirá la película Lumiere. Refieren los organizadores de este programa divulgativo del cine francés que las proyecciones se

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Larín. DISERTA. El Lic. Mario Héctor Mena, diserta sobre "Metodología de la Investigación Científica", especialmente en el área de la Química, en un curso dirigido a los docentes del área básica y de Universidad.



—Foto de LA PRENSA por Herrera.

"36 HORAS DE AMOR". Ciento cincuenta y ocho mil colones, aproximadamente, se recaudó en la actividad "36 horas de Amor", organizada a beneficio del Hogar del Niño. El evento tuvo lugar en el restaurante "Ambiente Latino", con la par-

ticipación de artistas nacionales. El Show se inició el Viernes 23 a las 6 de la tarde y finalizó ayer a las 6 de la mañana. Los fondos están destinados a financiar la compra de un terreno y la construcción de un nuevo local para el Hogar del Niño.

Diserta en torno a las investigaciones

Sobre "Metodología de la Investigación Científica, aplicado al campo de la Química en El Salvador", expuso el Lic. Mario Héctor Mena, ante docentes de todo el país, en la Universidad Nacional.

El citado profesional, explicó, que por la falta de

recursos que hay en El Salvador, para efectuar investigaciones científicas en determinados campos, y en especial en la química, se hace necesario "crear" o "adaptar", investigaciones fáciles de llevar a cabo,

—Pasa a la página 25—

Angustiado hijo busca a padre desaparecido

Rolando Gilberto Contreras Alvarado, hijo del administrador del edificio Rubén Darío, Sr. Jorge Alberto Contreras Mathe, pide a quienes corresponda, seguir buscando su progenitor.

Relata, que el día del terremoto su padre se encontraba en su oficina, ubica-

da en la tercera planta del citado edificio Rubén Darío, dedicado al desempeño de sus labores, por lo que, cuando el edificio se vino abajo, pudo haber quedado con vida.

Sin embargo, la cuadrillas de rescate aún no han

—Pasa a la página 39—

Célula de terroristas capturan en Sta. Ana

(Santa Ana). Una célula clandestina de las FPL, fue capturada por miembros de la Segunda Brigada de Infantería, quienes consignaron a los terroristas capturados, a un cuerpo de seguridad.

Se informó, que los terroristas capturados son: Manuel de Jesús Lima Arias "Pedro"; David Ernesto

Lima Espinoza, de seudónimo "Anibal"; Guillermo de Jesús López, "Juan"; y Francisco Salazar Nuñez, "Inés", serían luego puestos a disposición del tribunal competente.

Piden protección

(Santa Ana). Mayor protección policial en la Cuar-

—Pasa a la página 56—

Plan gobierno agroindustrial

Ocho empresas privadas para que realicen estudios de factibilidad para el desarrollo de proyectos agroindustriales, ha contratado la Oficina de Desarrollo de Empresas Rurales (ODER).

Comprende lo anterior las actividades que ejecuta ODER, en la concesión de asesoría técnica a todas las cooperativas del sector reformado.

La labor de ODER, ha comenzado a tener resultados, pues a pesar de ser una entidad relativamente joven, menos de un año de funcionamiento institucional, ya tiene 26 solicitudes de pequeñas em-

presas agroindustriales para igual número de estudios de factibilidad.

Las cooperativas de producción agropecuaria cuentan con asistencia en todo tipo de proyectos, agroindustriales a nivel de comercialización.

Los proyectos de pesca a nivel industrial, según los informes oficiales, también están contemplados en nuestros programas. Sostuvo que tienen en estudio un proyecto piscícola que consiste en convertir un ambiente de agua salada en una granja de camarón de mar.

AL CERRAR la edición

(Información en página 77)

Colegio Químico da ayuda profesional

Ayuda profesional y técnica está ofreciendo el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador a las instituciones privadas y de servicio que se encuentran trabajando en la presente situación de emergencia causado por el terremoto.

Voceros del Colegio Informan que la ayuda que se ofrece se participa en la clasificación y verificación de las condiciones de utilidad en que se encuentran las medicinas provenientes de los donativos, tanto del extranjero, como locales.

También ofrece servicios de control de calidad de medicamentos a fin de darle confiabilidad a su uso, velando así por la

salud de las personas a quienes les son suministrados.

Los personeros del Colegio explicaron que se hace necesaria una debida clasificación en vista de que se han encontrado medicamentos con fechas de vencimiento caducadas, que pueden ocasionar más daño que beneficio a quienes sean administrados.

Se informa que el Colegio dispone de un equipo de personas encargadas de hacer la clasificación y comprobación del buen estado de las medicinas.

—Pasa a la página 49—



COLABORAN EN MARATON. (San Vicente). La Escuela de Niñas Antonia Galindo, participa en número artístico realizado en escenario al aire libre en el

parque Cañas. La actividad es en beneficio de los damnificados por el terremoto. La ayuda será entregada al Comité Nacional de Emergencia, para aliviar un poco las necesidades de los damnificados.